

05.12.2012

Aktionstag Brandschutzerziehung

Die Freiwillige Feuerwehr Ruchheim veranstaltet am Donnerstag, 6. Dezember 2012, von 8 bis 12 Uhr einen Aktionstag Brandschutzerziehung an der Astrid-Lindgren-Schule in Ruchheim für insgesamt 45 Kinder aus zwei vierten Klassen. Ziel ist es nicht nur, die Kinder für das Thema Brandschutz und den Umgang mit Feuer zu sensibilisieren, sondern sie auch für ein ehrenamtliches Engagement bei der Feuerwehr zu interessieren. Die Freiwillige Feuerwehr in Ruchheim verfügt seine vielen Jahren über eine Jugendfeuerwehr.